



PEMERINTAH KABUPATEN MAROS
BADAN KEPEGAWAIAN DAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA

Jl. Jend. Sudirman Maros Prop. Sul-Sel, Telp / Faks (0411) 373400 Kode Pos 90516
Email : bkpsdm@maroskab.go.id, Website : maroskab.go.i

PENGUMUMAN TAMBAHAN

Nomor: 810/1021/BKPSDM

TENTANG

**PENYELENGGARAAN PENERIMAAN CALON APARATUR SIPIL NEGARA (CASN)
LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN MAROS TAHUN 2021**

Berdasarkan Pengumuman Nomor 810/440/BKPSDM tanggal 30 Juni 2021 tentang Penyelenggaraan Penerimaan CASN Lingkup Pemerintah Kabupaten Maros Tahun 2021. Maka bersama ini kami sampaikan beberapa hal untuk lebih memperjelas beberapa point yang terdapat pada pengumuman tersebut diatas sebagai berikut :

1. Kualifikasi Pendidikan pada Jabatan Analis Hukum Ahli Pertama dengan Kualifikasi Pendidikan S-1 Hukum maksudnya adalah Kualifikasi Pendidikan S-1 Hukum dengan Prodi Ilmu Hukum.
2. Format Surat Permohonan pada lampiran pengumuman berlaku untuk semua formasi (CPNS/PPPK Non Guru/ PPPK Guru).
3. Kewenangan instansi daerah dalam seleksi PPPK Guru Tahun 2021 (sesuai Permenpan Nomor 28 Tahun 2021 tentang Pengadaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Untuk Jabatan Fungsional Guru pada Instansi Daerah Tahun 2021) hanya sebatas mengumumkan formasi, nama Jabatan, jumlah lowongan Jabatan, unit kerja penempatan, alamat dan tempat lamaran ditujukan dan jadwal pelaksanaan seleksi yang selanjutnya memproses pemberkasan untuk penerbitan NI PPPK. Terkait dengan petunjuk teknis, tata cara pendaftaran, persyaratan administrasi, linieritas Kualifikasi Pendidikan dengan Jabatan yang dilamar, verifikasi administrasi, verifikasi video pelamar penyandang disabilitas, jadwal dan tempat pelaksanaan Seleksi Kompetensi dan wawancara PPPK Guru, serta pengumuman hasil dan sanggah pengadaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Untuk Jabatan Fungsional Guru diatur oleh Kementerian yang menyelenggarakan urusan pemerintahan di bidang pendidikan, kebudayaan, riset, dan teknologi.
4. Untuk pelamar pada Jabatan formasi Tenaga Kesehatan yang mempersyaratkan Surat Tanda Registrasi (STR). STR harus linear antara Jabatan yang dilamar dengan Kualifikasi Pendidikan, (contoh: Jabatan yang dilamar, Terampil - Perawat dengan Kualifikasi Pendidikan D-III Keperawatan, STR D-III Keperawatan).

Demikian disampaikan untuk diketahui.

Maros, 1 Juli 2021

KEPALA BADAN
Selaku Sekretaris Panitia Penyelenggara,



HJ. SURIANA, SH.,M.Pd

Pangkat : Pembina Tk.I

NIP : 19750205 200112 2 003